



パチンコ・パチスロ奨学金に売上金を寄付しました

令和7年7月30日

令和7年7月30日神奈川県遊技場協同組合理事会において、テレビ神奈川主催「かながわMIRAIストリート」への出展活動に伴う売上金など200万円を一般社団法人パチンコ・パチスロ奨学金に寄付しました。



左から伊坂理事長、パチンコ・パチスロ奨学金 泰業務執行理事

この取り組みは、県内遊技業界が協力し、本年5月24日、25日に開催された「かながわMIRAIストリート」に親子で楽しめる縁日を出展したものです。



イベントの様子

このたび、一般社団法人パチンコ・パチスロ奨学金業務執行理事の泰青様をお迎えし、売上金132,800円と他の寄付金を合わせた200万円の贈呈式を行う運びとなりました。

寄付目録を受領した泰理事からは、「パチンコ・パチスロ奨学金は2017年から2024年までに、成績優秀でありながら経済的に困窮する学生225名を支援してきた。今年も200名を超える応募があったが、財源が苦しいために人数を絞らなくてはならない状況になっている。そのような中で寄付をいただいたことに深く感謝を申し上げます。」とお言葉をいただきました。



挨拶をする泰理事

若者の進学、就学を支援しようとした取り組みでしたが、皆様のご協力により、売上金を寄付することができました。

縁日ブースに来てくださった来場者の皆様、そして業界の役員やスタッフの皆さん、本当にありがとうございました。

私たち遊技業界は、これからも社会貢献活動に取り組んでまいります。



神奈川県福祉事業協会は昭和 60 年 2 月、神奈川県遊技場協同組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献する組織として設立されました。